
ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載）

議席番号　5番　 唐澤　千洋

1　一般行政
　　町長選挙にあたり、7つ
　の約束をマニフェストの柱
　に、30に及ぶ基本施策を
　打ち立てた。
　　その幾つかについて伺
　います。

2　地域振興策
　　地方創生と地域総合活
　性化交付金交付要綱の
　拡充について

3　一般行政
　　平成27年度予算編成に
　ついて

4　文化行政
　　文化センターの文化事
業

5　一般行政
　　箕輪町発足60周年記念
　事業について

6　都市計画事業
　　北の中核都市づくり

①　12月5日、町長は27年度予算について編成方針を示した。この中で、
　『住民満足度の高い分権型の行政運営』を上げている。
　　その考え、内容について考えを伺います。

平成26年　12月議会　一般質問通告書


質問順位　1　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨

①　上伊那北部の中核都市づくりにおけるデザイン化について。

①　人口減少は、少子高齢化などさまざまな社会経済現象の中で起きて
　いる。
　　人口減少社会への挑戦として「みのわ未来委員会（仮称）を立ち上げ、
　効果的対策を実施したい」としている。委員会の持つ役割、内容につい
　て伺います。

②　人口減少鈍化対策として若者の定住、出産と子育て支援、仕事と家
　庭の両立、更には医療費の無料化、保育料等の軽減などを上げてい
　る。福祉面と産業振興面からの具体的対策について内容を伺います。

③　地域を元気にする『集落パワーアップモデル事業（仮称）』の現時点
　での構想について伺います。

④　魅力ある商店街の創造に向けて、店舗のリフォーム支援等賑わいを
　取り戻す施策について伺います。

⑤　箕輪町第5次振興計画の策定について、住民参加の他、町出身者、
　計画策定の専門家など外部有識者の活用の考えについて伺います。

①　国は地方の人口減少対策や経済活性化対策に本格的に取り組むた
　め、地方創生関連法を成立した。
　　このような中で箕輪町地域活性化交付金制度は土木事業などの地元
　負担を軽減し、一定の成果を上げてきた。また、地域のソフト事業にも貢
　献してきた。町長はこの制度継続の考えがあるかを伺います。

②　年明けの1月1日は、町発足60周年を迎える。この活性化交付金事業
　を従来の枠とは別に各区において知恵を絞った記念事業ができるよう
　特別枠(一律100万円)の交付金を考えることについての引継ぎはどうか。

①　文化センターが行う文化事業費が一頃の5分の1程になり、中央の質
　の高い文化に触れることが少なくなっている。経費を抑え、創意工夫した
　事業の取り組みは評価するが、文化の香り高いまちづくりのためにも、
　年に1本くらいの質の高いイベントがほしい。教育委員委員会の所見を
　お伺いしたい。

①　幸いにも箕輪町60年の節目節目に係わり、振り返ると、功労者の顕彰
　を始め、さまざまな事業を位置付け、節目を祝い、住民等しく「まちづく
　り」を確認してきた。
　　この節目をどう取り組むのか伺います。



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載）

議席番号　14番 小島　常男

1　町長の基本的政策

2　新年度予算

3　道路整備等について

4　図書館建設について

5　中央自動車道バス停、
　駐車場

・　ブランド化戦略

・　産業の振興（農、工、商、観）

・　少子・高齢化、人口減少社会へ挑戦とは「みのわ未来委員会」は

・　町組織・職員など、分権型の考え

・　次期振興計画作成

平成26年　12月議会　一般質問通告書


質問順位　2　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨

・　違法駐車対策
　　（用地確保）等

・　予算編成方針

・　重点施策

・　予算規模

・　都市計画道路の見直し説明会と廃止の部分の地元理解

・　町道14号～南箕輪村への接続計画

・　除雪対策

・　町民の声の受け止め

・　検証の進め方



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載）

議席番号　1番　 武村　俊身

1　一般行政

2　一般行政

3　企業振興

4　図書館施設

5　子ども育成向上施策

6　改修事業

○　図書館建設について
　(1)　検証すると言われておりますが何時どの様に検証されますか
　(2)　時期的、場所、建物の構想、金額、積立は
　(3)　補助金について

平成26年　12月議会　一般質問通告書


質問順位　3　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨

○　27年度一般会計予算規模想定額は
　(1)　どの位を見込まれますか、具体的に又前年度対比は
　(2)　自主財源確保に対する施策は
　(3)　財政調整基金額と対する考え方は

○　町長基本施策について
　(1)　「箕輪町ブランド戦略」を策定し箕輪町を全国ブランドに対する
　　施策は
　　イ　いつどの様に（方法）具体的内容の取り組みは
　　ロ　町内外発信の方法は
　　ハ　期待される成果の考え方は

○　活力ある地域づくり施策
　(2)　区集落の元気回復、再興ビジョンを策定し「集落パワーアップモ
　　デル事業」仮称について、前記イ、ロ、ハ同様質問したいと思います。

○　既存企業及び企業誘致について
　(1)　既存企業支援について
　(2)　企業誘致対策について

○　伊那松島駅改修計画について
　(1)　あと3ヶ月位今年中に改修出来ますか
　(2)　何か問題点はありますか
　(3)　改修にあたり提案

○　ひと味ちがう箕輪の子ども育成事業の一環キャリア教育について
　　第1回キャリア教育フォーラムを開催され
　　(1)　内容は、又どんな事をねらって実施されたか
　　(2)　実施にあたって生徒、ＰＴＡ、受入れ事業所等の反応は
　　(3)　改善点は、又次年度以降取り組みの考え方は



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載）

議席番号　6番 浦野　正雄

1　図書館の建設について

2　行財政改革の推進につ
　いて

3　武道必修化に伴う成果
　等について

4　ハッピーサポート事業
　の進捗状況について

平成26年　12月議会　一般質問通告書


(1)　町長は基本政策の中で「図書館は、町民アンケート結果を踏まえ、よ
　りサービス機能を充実し、町民の自己実現の場、生涯を通じて学びあう
　施設となるよう整備します。」としている。一方、選挙中に新聞社の取材
　に対して「図書館用地については、どうして候補地になったかの選定経
　過を再検討したい。」と答えているが、その方針に変わりはないか。

(2)　「10億円もかけて図書館を造っても、利用者が少なくてもったいな
　い。」　という住民の声を聞くが、一日平均の利用者は何人位いるのか。

(3)　「農協のところへ図書館を建てても、中心市街地の活性化にはなら
　ない。現在の場所を含めた町有地ではだめか。」という声もあるが、例え
　ば、郷土博物館の敷地に博物館と併設するというようなことは考え
　られないか。

(1)　前町長は、行財政改革の一環として大幅な職員の削減、超過勤務
　の抑制等を行い財政面では成果を上げたが、その結果として、職員の
　不祥事等好ましくない事象も発生した。
　　行政のプロである町長は、職員の削減等についてどのように考えてい
　るか。

(2)　町長は基本政策の中で、「これまでの改革の進捗管理をしつつ、町
　の組織や業務内容を分析し、職員全員で取り組む分権型の行政運営
　を行います。」としているがいつごろから着手するのか。

件　　　名

質問順位　4　番 箕輪町議会議員　

質問の要旨

(1)　柔道を授業に取り入れてから3年目を迎えるが、1年間の授業日数と
　授業内容は。

(2)　ある新聞に「柔道の授業中のケガで公的医療費が給付された件数
　が、必修化前に比べ3割以上減った。」と載っていた。
　　箕輪中学校の場合、ケガの状況はどうであったか。

(3)　2年目を迎える2年生には、今後どの程度まで柔道を教える予定か。

(1)　同事業を始めてから3年目を迎えるが、事業の成果として結婚成立
　件数及び結婚に向けて進行中のカップル数は。

(2)　今後の事業計画は。



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載）

議席番号　10番 松本　五郎

1　福祉施策について

2　新図書館建設について

3　空き家対策について

平成26年　12月議会　一般質問通告書


質問順位　5　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨

1　有識者、町民代表による「みのわ未来委員会」設置の具体的対策は

2　子どもの医療費無料化の受給者負担金の軽減を

1　新図書館建設構想は

2　アンケート調査で「新図書館を核として、町の中心地の活性化を図り
　たい」の項目ではどのような構想を

3　アンケートの結果をどのようにみるか

4　図書館を文教地区と隣接して建設を

5　図書館と博物館の複合施設は

1　空き家調査の結果が出て、どのように対策していくか

2　各地域で空き家バンク制度が制定されているが、当町では、施策は
　どのように考えているか

3　移住促進に関わる、家財道具搬出、清掃、増改築、修繕等の財政支
　援補助金制度を

4　空き家対策条例の制定を



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載）

議席番号　4番 大槻　金吾

1　7つの約束について

2　ながた自然公園につい
　て

3　保育園整備について

4　景観整備について

5　防災放送について

6　町施設について

7　交通安全について

8　買物弱者対策事業に
　ついて

平成26年　12月議会　一般質問通告書


質問順位　6　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨

①　場所により聞こえない
②　聞き取りずらい
③　音声告知放送について

①　町道52号改良工事と児童通学の安全対策

①　少子高齢化対応のため「みのわ未来委員会」をつくる具体的内容
②　保育料など子育て費用の軽減
③　農業を支える「みのわ町農業応援団」の取り組みとは

①　ながた自然公園整備についての構想
②　アスレチック場整備について
　　駐車場、休憩施設

①　要望書等が提出されている保育園の建築の考え
②　旧保育園の再利用の考え
　　　旧長岡保育園　おごち保育園

①　沢国道バイパス花の会活動終了と今後の景観整備について
②　バイパス東側大土手の整備
③　農産物加工所、わんＳＡＫＡ前の駐車場舗装とトイレの開放

①　まごころ市場「にこやか号」の事業内容は

①　ふれ愛センター耐震について



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載）

議席番号　9番　 荻原　かほり

1　基本施策について

2　新図書館建設について

4　認知症行方不明者捜
　索訓練について

①　町民主役の協働のまちづくりを更に進化させるとは

②　子育て支援体制の取り組みの具現化とは

③　女性の力が最大限発揮できる環境整備とは

④　高齢者や生活弱者の地域包括ケア体制の構築に向けてのステップは

⑤　町内で障がい者の相談支援事業所がいくつか立ち上がっているが、
　町の立場ではどのような体制を充実していくのか

①　図書館建設に向けての基本的な考え方と今後の計画は

①　捜索訓練の反省点や改善点は

②　今後の備えや取り組みは

平成26年　12月議会　一般質問通告書


質問順位　7　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載）

議席番号　12番　 平出　政敏

1　「力強い町づくり」につ
　いて

1　現状の町行財政レベルの評価とあるべき姿

2　行財政推進の理念
　(1)　ハードかソフトか、また、その事業は

3　7つの約束の一つ
　(1)　少子・高齢化、人口減少社会への挑戦のビジョン
　　①　近々の課題と対応・対策
　
　　②　中・長期的な施策

4　町民の声の受け止めと対応
　(1)　みのちゃんﾊﾞｽの対応

　(2)　東部診療所の実態

　(3)　町長談話室の活用

　(4)　町長車利用、活用のけじめ

平成26年　12月議会　一般質問通告書


質問順位　8　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載）

議席番号　2番 向山　章

1　選挙公約に向けての
　施策

2　公会計の導入について

3　小型除雪機の購入で
　の施策

4　農業組合法人との訴訟
　の和解での説明責任に
　ついて

5　一般行政

　昨年の大雪の教訓から小型除雪機を導入し希望する区等に貸出すなど
の施策について

1　具体化に向けた7項目の約束をどの様に展開していくのか？

2　町を対外的にＰＲするための「ブランド戦略」について

3　総合的な人口減対策に向けての「みのわ未来委員会」の基本的な考
　えと実施について

4　図書館の建設については候補地の選択経過や理由を再検証してから
　進めるとするが

5　その他町長の目指すもの
　(１)　みのわ町「農業応援団」
　(2)　商店の活性化に向けてのプロジェクトの構想
　(3)　分権型の行政運営について
　(4)　空家バンクの設置構想について

　財政を把握するに「見える化」のツールとして期待され、行政経営
への活用方法など課題は多岐にわたっている公会計制度を導入すべ
きと思うが所見を

　7項目によって和解されたが、その内容について説明されない、説明責
任を前町長は果たしていない。町民の多くは理解できなくている、白鳥
町長の所見を伺いたい

「町長談話室」の名称を変更すべきと思うが？

平成26年　12月議会　一般質問通告書


質問順位　9　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載）

議席番号　7番 入杉　百合子

1　「基本政策30」について

2　教育環境の整備と充実
　について

3　町長選挙の総括につい
　て

①　「みのわ未来委員会(仮称)」の設置に向け具体的な時期と構成メン
　バーの内容をどのように考えているか。

②　障がい者のための活動や居住、就労の場の具体案は。

③　一人暮しの高齢者や障がい者の親なき後の支援体制として「リバー
　スモゲージ」制度の活用を検討してはどうか。

④　住民満足度の高い行政経営のために現状をどう変えるか。

①　「土曜日授業」再開の検討は、その後どこまで進んでいるか。

②　英語の授業における地域人材の活用は。

①　町を二分した選挙を今後どのように一つにまとめ、町政を進めていく
　のか。

平成26年　12月議会　一般質問通告書


質問順位　10　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載）

議席番号　13番　 木村　英雄

1　町長公約と人口減少問
　題について

2　新年度予算編成につい
　て

○　少子高齢化、人口減少社会への挑戦について
　　（人口減少社会における町の諸施策について)
　(1)　人口減少社会についての所見は

　（2)　みのわ未来委員会(仮称)の設置について

　（3)　箕輪少子化総合対策策定について

　（4)　女性が暮らしやすい地域づくりについて

　（5)　高齢者にやさしい地域づくりについて

　(6)　子どもにやさしい地域づくりについて

　(7)　子育て世代の望む施策について

　(8)　人口問題対策のプロジェクト等の立ち上げについて

　(9)　新興住宅地域のインフラ整備について
　　・　道路整備及び整備計画の立案

○　新年度予算編成への取組みについて
　（1)　新年度予算に対する町長の想い

　（2)　町税・交付税などの一般財源の見込みについて

　（3)　実質公債比率の見直し

　(4)　（2)（3)をふまえ、どんな事業展開を想定しているか(選択と集中)

　(5)　財源確保について

　(6)　健全財政を堅持しながら今後投資を必要とする事業は

平成26年　12月議会　一般質問通告書


質問順位　11　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載）

議席番号　3番 釜屋　美春

1　女性や若者が活躍でき
　るまちづくり

2　交通弱者対策

3　子育て支援

4　功労者表彰 ○　表彰規則について
　①　陰の功労者に光が当たるような見直しを

　②　町政60周年の記念表彰の計画は

○　商工業活性化について
　①　箕輪町の商工業支援策の現状は

　②　「企業の活性化策・起業しやすいしくみ」とは

　③　「地域や企業での女性の活躍の場を推進」とは

　④　町単独の助成制度を拡充する考えは

○　みのちゃんバスについて
　①　みのちゃんバスに対する町長の所見は

　②　10月の改正に対する利用者の声とその対策

　③　デマンドタクシー導入の考えは

○　保育料について
　①　箕輪町の保育料と他町村との比較は

　②　算定が所得税から住民税に変わることにより保護者負担はどう変わ
　　るのか

　③　保護者負担の軽減策が必要

　④　時間外保育の料金は適正であるか

平成26年　12月議会　一般質問通告書


質問順位　12　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載）

議席番号　11番　 岡田　建二朗

1　森林保全施策について

2　農業施策について

3　福祉政策について

4　エネルギー施策につい
　て

5　特定秘密保護法の施行
　について

平成26年　12月議会　一般質問通告書


質問順位　13　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨

1　町内における自然エネルギーの普及・活用状況は

2　自然エネルギーの自給目標と今後の取り組みについて

1　特定秘密保護法の施行による町行政への影響は

1　松くい虫被害の現状について

2　松くい虫被害における今後の課題と森林整備施策について

3　木下財産区のブナ林について、保全方針の確立を

4　ブナ林の後継樹育成に向けた学術機関との連携強化を

1　2014年度の米価暴落について、町内稲作農家の現状と課題は

2　当町における独自の農業戦略の展望は

1　臨時福祉給付金・子育て世帯臨時特例給付金の申請率・給付率の実
　態は

2　給付率向上に向けた施策は



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載）

議席番号　8番　 藤田　英文

1　町長の施政について

2　町の基本構想について

3　土砂災害防止法と対応

4　地域自治組織の活性

5　地域おこし隊について

6　図書館の建設

平成26年　12月議会　一般質問通告書


質問順位　14　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨

1　更なる町づくりの本意

2　人口減と税収等の自主財源減収傾向のうけとめ

3　町の機関、機構等の見直し

4　地域支援事業(福祉)の移管と対応

5　町内諸産業の活性化

6　総合活性化事業の見解と対応

1　第5次基本構想の策定について

1　土砂災害警戒区域等の指定と対応

1　町内自治組織の認識と活性化

1　地域おこし協力隊の活動と定着

1　図書館建設の方向性(総論)について


